



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和6年 3月22日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

令和5年度が「修了」します。1年、ありがとうございました。

卒業式が終わり、あっという間にもう修了式になってしまいました。「光陰矢の如し」と時の過ぎ去る早さを表す言葉があります。特に年明けてからは、「行く1月、逃げる2月、去る3月」とも言われます。もう3月も終わりが近づいています。また新しい年度が始まります。4月からの新たな一步を踏み出す勇気と目標をもって4月5日を迎えてほしいと思います。

2年生は、立志の式で立派な姿を見せてくれました。卒業を祝う会でも、卒業生から安心して任せられるとバトンを渡されました。1年生も、入学したての姿から、ずいぶん立派になりました。中学生として切磋琢磨する井郷中生として伸びています。成長してきています。4月からは、後輩が入学してきます。さらに、胸を張って、後輩の目標となる姿を示してほしいです。

こうして1年を振り返ってみると、いろいろな出来事がありました。日々の大切な一日の積み重ねで子どもたちは成長してきています。コロナ禍が収まりつつある中で、インフルエンザの流行に悩まされ、学級閉鎖の措置も何度か行いました。保護者の皆様にも、様々ご理解いただき感謝、感謝です。

令和5年度を振り返り、成長を確認しましょう。

新入生歓迎会 先輩からの歓迎の思いが伝わりました。

4月7日入学式 そういえば雨だったんですね。



七日
(金)

入学式・始業式



5月22日 絆を高めた体育祭

令和5年度 井郷中学校だより

6月14日～2年生職場体験

「働く」ことの大変さ・大切さを実感しました。



9月20日～2年生乗鞍の自然から学んだ自然教室



10月4日・13日 全校で聴き合う合唱は感動



12月21日 生徒会主催のISATO FESTIVAL



6月13日～3年生修学旅行

見聞を広め、SDGSも学びました。



6月24日～全力を尽くした夏の総合体育大会



10月4日 4年ぶり全校での合唱コンクール



10月26日 地域に貢献 WE LOVE いさと活動



令和5年度 井郷中学校だより

2024年1月9日 新年に集中して書き初め大会

2月16日 3年生が感謝の思いを込めて愛校活動



3月1日 卒業を祝う会 在校生が卒業生に感謝の思いを伝え、3年生が次は任せたとバトンを引き継ぐ会に。



3月14日 生徒会役員立会演説会と選挙
令和6年度前期の生徒会役員を決めました。



令和6年度が始まっていきます。



3月19日 2年生立志式 14歳の今、将来を見据えて「志」を立てました。



学年合唱 可能性は無限大と思いを込めてすてきな歌声を響かせました。



4月5日(金)入学式・始業式 ★登校時刻をずらしています。

入学生 8:00~受付 在校生 8:30~

※詳細は、学年により確認をしてください。

新3年生は、前日4日(木)の準備もお願いします。

令和6年度も引き続き、よろしくお願いします。